

faculté d'enseigner le français, nous aide à emporter d'assaut avec beaucoup de peine et à force de lutttes homériques, les quelques écoles où l'on parvient à mettre un maître catholique.—Mais, partout, l'école est neutre, en principe, de par la foi, et, nos inspecteurs catholiques savent ce qui leur en coûte de diplomatie, de malaise continuel, d'enquêtes ennuyeuses.

La conclusion qui s'impose à tous, aux gens bien pensants, soucieux de nos intérêts matériels, soucieux de la paix, à St Boniface et dans tout le pays, c'est qu'il ne peut pas s'agir, en ce moment, de l'annexion, ou au moins de l'annexion sans conditions. — Et cette conclusion devrait rallier tous les catholiques soucieux des intérêts religieux et nationaux de St Boniface.

De là, on peut conclure ce qu'il faut penser d'un candidat à la mairie, favorable à l'annexion de St Boniface à Winnipeg; qu'il affiche cette idée sur son programme, ou qu'il se contente de l'exprimer librement en particulier.

Voter pour un tel candidat serait trahir nos plus chers intérêts.

Winnipeg grandit vite, mais St Boniface a grandi beaucoup en ces dernières années. — L'arrivée du Grand Tronc Pacifique peut décupler la population de St Boniface! — Si les Catholiques avaient l'influence à Ottawa ce serait très possible, ce serait déjà fait! Or, si demain, nous sommes plus nombreux, nous maintiendrons mieux notre position de sorte que, si jamais, l'annexion nous paraissait opportune, nous pourrions dicter nos "conditions"

Que tout citoyen de bon sens médite ces quelques réflexions faites sans passion dans l'intérêt bien compris de notre population, et qu'il agisse en conséquence.

Que l'on choisisse un candidat populaire opposé à l'annexion et que l'on vote pour lui comme un seul homme.

Qu'il n'y ait ni opposant, ni indifférent, ni neutre; que chaque voteur aille au pôle et vote contre l'annexion.

L'heure est solennelle, que ce soit l'heure de l'union, ce sera aussi l'heure du salut et du triomphe!

Civis.

RENOUVAISON DES VŒUX

Chez les Révérendes Sœurs Grises, à la Maison Vicariale,
 au lieu, mercredi le 21 nov. la cérémonie de la rénovation
 des vœux.